

## Producción y exportación de autos marcan récord histórico (El Financiero 09/01/15)

Producción y exportación de autos marcan récord histórico (El Financiero 09/01/15) Axel Sánchez asanchez@elfinanciero.com.mx Viernes, 9 de enero de 2015 Mayor demanda de EU y nuevas inversiones, los drivers. En 2014 se fabricaron 3.2 millones de autos, de los que se enviaron 2.6 millones al exterior. Cierran autos 2014 con marca histórica La producción y exportación de automóviles llegaron a un nuevo máximo histórico en 2014, impulsadas por la instalación de nuevas plantas en el país y una mayor demanda en mercados estratégicos como Estados Unidos y Canadá. De acuerdo con información de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), el armado de autos rompió el récord de 3 millones de unidades anuales, al registrarse una cifra de 3 millones 219 mil 786 en 2014, cantidad 9.8 por ciento superior a los 2 millones 933 mil 465 vehículos hechos un año antes. Tan sólo en diciembre de 2014, la producción fue de 208 mil 498 unidades, 27 por ciento mayor que las 164 mil 221 unidades del mismo mes de 2013, debido a una mayor fabricación de Honda y Nissan. En términos porcentuales, la producción de vehículos de México registró en 2014 su mayor salto en dos años, lo cual se explica por las operaciones de las nuevas armadoras. En cuanto a la exportación, se mandaron al exterior 2 millones 642 mil 887 autos durante el 2014, la cifra más alta que ha alcanzado la industria en cualquier año; dicha cantidad fue 9.1 por ciento superior a los 2 millones 423 mil 84 de 2013. En el último mes del 2014 se enviaron 195 mil 91 automóviles al extranjero, 21 por ciento más que los 161 mil 208 que se tenían registrados en el mismo lapso de un año antes. Del total de exportaciones, 71 por ciento tuvo como destino Estados Unidos, seguido por Canadá con 10.1 por ciento y Brasil con un 3.9 por ciento. "El crecimiento que ha tenido la industria nacional en producción y exportaciones es espectacular, y aún hay capacidad de poder llegar a armar 4 millones de autos para el 2017 y 5 millones en el 2020", resaltó en conferencia de prensa Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz. Ventas en su mejor nivel en 8 años Los datos de ventas en el mercado interno también fueron positivos y estuvieron cerca de rebasar el máximo histórico anual al comercializarse un millón 135 mil 409 automóviles durante 2014, cantidad 6.8 por ciento superior a la de 2013. Esta cifra fue la más alta de los últimos ocho años y estuvo a 4 mil 309 vehículos de romper el récord histórico de 2006. La Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) prevé superar el máximo de todos los tiempos para un año en el 2015.